



OPORTUNIDAD PROFESIONAL Programa Alianzas

NOMBRE DE LA ENTIDAD	Plazas de profesores en secciones bilingües de español en centros educativos extranjeros
DIRECCIÓN WEB	https://www.educacionfpydeportes.gob.es/servicios-al-ciudadano/catalogo/general/05/055065/ficha/055065-2025.html
CORREO ELECTRÓNICO DE CONTACTO	
PERSONA DE CONTACTO	
DESCRIPCIÓN LA OPORTUNIDAD PROFESIONAL (Características de la oferta, requisitos de candidatos, indicaciones para proceso de selección...)	<p>Plazas de profesores en secciones bilingües de español en centros educativos extranjeros</p> <p>El Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes ha publicado la Resolución de 10 de marzo de 2025, por la que se convocan plazas de profesores en Secciones Bilingües de español en centros educativos de Bulgaria, China, Eslovaquia, Hungría, Polonia, República Checa, Rumanía y Rusia para el curso 2025-2026.</p> <p>Mediante la citada Resolución se convocan un máximo de 131 plazas para impartir Lengua y Cultura españolas y otras materias en lengua española en las Secciones bilingües de español de Bulgaria, China, Eslovaquia, Hungría, Polonia, República Checa, Rumanía y Rusia (anexo I).</p> <p>Pueden ser beneficiarios los ciudadanos españoles en posesión de cualquiera de las titulaciones recogidas -según país- en el Anexo I de la Resolución de la convocatoria. Los docentes deben poseer nacionalidad española y estar en posesión del Máster que habilita para el ejercicio de la docencia en ESO, Bachillerato, FP y enseñanzas, así como cumplir los requisitos específicos detallados en el apartado 2 de la Resolución de la convocatoria.</p> <p>Los docentes seleccionados serán contratados por las autoridades educativas de los respectivos países como profesorado en las Secciones bilingües de español e impartirán las enseñanzas correspondientes a la plaza adjudicada durante un curso académico que, a efectos de participación en el programa, finalizará el 31 de agosto de 2026.</p> <p>La cuantía máxima de las ayudas económicas que percibirá el profesorado seleccionado a través de esta convocatoria será de trece mil</p>

	<p>quinientos ochenta y cuatro euros (13.584 euros) por curso académico, excepto para los profesores destinados a Rusia, en cuyo caso será de dieciocho mil ciento cincuenta y seis euros (18.156 euros).</p> <p>Igualmente, percibirán una ayuda anual en concepto de viajes de ida y vuelta a los países de destino por un importe de 1.000 euros, salvo en el caso del profesorado destinado a China, que percibirá una ayuda de 1.300 euros.</p> <p>Los candidatos deberán emplear la sede electrónica MEFPD, aplicación Profex 2, mediante la cual generarán y presentarán su solicitud. Dicha aplicación es accesible desde la <u>página web del programa</u>, a través de la ruta: Contenidos – Profesorado – Profesorado en el extranjero – Convocatorias para españoles – Profesorado en Secciones bilingües de español en centros educativos de Europa central, oriental y China 2025-2026.</p> <p>El plazo para la presentación de las solicitudes finaliza el 2 de abril de 2025.</p> <p>El texto completo de la Resolución lo podéis descargar en el siguiente botón: <u>Profesorado en secciones bilingües de español en centros educativos de Europa central, oriental y China (2025-2026) Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes</u></p>
FECHA DE ENVÍO DE LA PROPUESTA	17/03/2025